LAVANGUARDIA

La vacuna contra la meningitis bacteriana reduce de 20-25 a 3-4 los casos en CyL en 5 años

SANIDAD MENINGITIS

Valladolid, 23 may (EFE).- El consejero de Sanidad de Castilla y León, Alejandro Vázquez, ha hecho este martes un llamamiento para que la población se vacune contra la meningitis, aunque ya lo hace algo más del 96%, y ha incidido en que la introducción de la vacuna contra la meningitis bacteriana tipo B en 2019 ha hecho que se pase de veinte o veinticinco casos a tres en el 2022 o cuatro en lo que va del 2023.

23/05/2023

Valladolid, 23 may (EFE).- El consejero de Sanidad de Castilla y León, Alejandro Vázquez, ha hecho este martes un llamamiento para que la población se vacune contra la meningitis, aunque ya lo hace algo más del 96%, y ha incidido en que la introducción de la vacuna contra la meningitis bacteriana tipo B en 2019 ha hecho que se pase de veinte o veinticinco casos a tres en el 2022 o cuatro en lo que va del 2023.

Son los datos de la meningitis bacteriana, la más grave, que tiene una tasa de mortalidad del 10 por ciento y con secuelas graves, como amputaciones, en el 20 por ciento, con incidencia mayor en niños menores de cinco años y especialmente menores de dos, ya que la vírica y otras son más frecuentes pero con menor gravedad, ha explicado el consejero tras visitar en el hospital Río Hortega de Valladolid una exposición sobre las caras que deja esa enfermedad.

Vázquez ha recordado que la meningitis bacteriana o meningocócica es previsible y existe las vacunas, que es la medida de salud pública más costoeficiente que existe, como se ha demostrado con la covid.

Por ello ha llamado a vacunarse, ya que desde que Castilla y León fuera la primera Comunidad en introducir la vacuna contra el meningococo B en el 2019 la casuística de la enfermedad ha disminuido de forma importante, pasando de entre 20 y 25 casos, a los tres del 2022 o los cuatro anotados en lo que va de año.

El consejero ha visitado "las otras caras de la meningitis", una enfermedad muy grave que socialmente se tiene como "que está desaparecida y realmente no es así".

En esta exposición, que es una exposición itinerante, "hemos visto diversas facetas de la enfermedad, desde la más grave, que es la muerte de algunos pacientes, hasta las secuelas que quedan, que suponen un importante afán de superación para vencer el proceso final de la enfermedad, como es el caso de algunas amputaciones de extremidades".

Organizada por la Asociación Española Contra la Meningitis, la exposición busca conciencia sobre la importancia de prevenir la enfermedad, y trata de explicar con testimonios de personas que han pasado por ella la relevancia de vacunarse.